## Antrag Nr. 22-J-42-0014 Anou Maja Kaiser, restliche Mitfahrende

## Betreff:

Finanzielle Rückerstattung der Teilnahmekosten, für die Fahrt nach La Chaux-de-Fonds, Französische Schweiz

- Antrag von Anou Kaiser, restliche Mitfahrende vom 12.10.2022 -

## Antragstext:

Dieses Jahr findet die Jugendparlamentskonferenz (JPK) vom 20.10 bis 23.10.2022 in La Chaux-de-Fonds, mit dem Schwerpunktthema Bürgerbeteiligung statt.

Wir haben die Möglichkeit, mit den bereits gewählten Repräsentanten, das Jugendparlament Wiesbaden und die Jugendlichen der Stadt Wiesbaden zu vertreten. Pro Person fallen 100 CHF Teilnahmekosten an.

Um jeder/jedem die Fahrt zu ermöglichen, wird gebeten, die Gelder aus der Jugendparlament Kasse zu entnehmen.

Das Jugendparlament möge beschließen,

die anfallenden Kosten der JPK durch das Budget des Jugendparlamentes zu finanzieren.

Wiesbaden, 13.10.2022